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会長挨拶	 若麻績信昭会長
チョヒョナナッツリターン娘
こちらのお名前をご記憶の方
は、少ないと思いますが、韓国
の女性です、と言われれば、あ
の事件を思い出す方も、おられ
ましょう。

そうです「ナッツリターン娘」です。2014（平
成26年）12月５日に、その事件は起こりました。
場所はアメリカニューヨーク、ジョンＦケネディ
国際空港です。離陸前に、搭乗した乗客に、飲み
物と袋入りのナッツを、客室乗務員さんが、配っ
ている時でした。機種は「大韓航空」です。
ファーストクラスの女性がいきなり大声で「ナッ
ツは、袋から出して配るのが常識でしょう！客室
乗務員の主任と、パーサーを呼びなさい、私はこ
の大韓航空副社長のチョヒョナよ」と叫び、呼び
つけた二人を機内に、正座させ、延々とお説教し
たそうです。また数日前、ニュヨークから、ロサ
ンゼルスへ向かう機内でも、サラダボールを投げ
つける事件も、起こしていましたので、乗務員は
皆ヒリヒリしていたそうです。
離陸体制に入っていた、大韓航空は、パーサー
交代のため、搭乗ゲートまで、戻り、チーフパー
サーさんだけが、降ろされました。
かつては、袋から、出していたナッツを、アレ
ルギーの人を、考慮して袋のまま、提供すること
にしたそうです。その後この事件が、明るみになっ
た時、チーフパーサーさんは、暴力も、叱責も無
かったと、発言するように、求められたそうです。
副社長、オーナー一家を守るためにも
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会	員	卓	話　伊	東	義	次	さん

その後この事件が、明るみとなり、チョ・ヒョ
ナさんの父親、社長さんが、テレビで、謝罪する
までになりました。

幹事報告	 西沢　徹幹事
・�４月のロータリーレートは、
１＄＝151円です。

・�久しぶりの通常例会です。５
日は観桜会、12日は職場例会
にご参加いただきました皆様
ありがとうございました。ま

　た、６月１日にはロータリーの森林（もり）例
会を予定しております。沢山の皆様のご参加お
待ちしております。

・４月21日インターアクト地区研修協議会が松本
にて開催されます。長野女子高等学校IAC4名
と顧問の望月先生出席予定です。また、６月９
日は、インターアクト地区大会が松本大学開
催されます（ホスト：松商学園高校・松本RC）。
参加ご希望の方は事務局までご連絡下さい。

・４月７日㈰次年度役員・理事・委員長・副委員
長の皆様、オンラインでの地区研修協議会のご
参加ありがとうございました。先日の予定者会
議で、第３回予定者会議は、６月７日㈮の例会
後の予定でしたが、会場の都合上例会前に開催
致します。また、ご案内をお送りしますが、ご
予定に入れておいてください。
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出席・ニコＢＯＸ報告	 青木　宏例会運営委員長
4/19（会員28名）出席18名　出席率64.29％

・�伊東義次さん・若麻績信昭さ
ん☆カールさんの安心して住
める街竹所（たけどころ）で
古民家再生に感動しました。
・�轟　修平さん☆先週は古民家
ありがとうございました。楽
しかったです。

・西沢　徹さん☆本日バッチ忘れたのでニコに投
入します。
・狩野　土さん☆大陸からの黄砂、桜を曇らせて
いますが春を感じます。
・佐藤吉朗さん☆太田さん卓話ご苦労様です。
・青木　宏さん☆あっという間に桜が散ってしま
いまた寒くなってしまいました。邱さん元気に
やっているようです。台湾地震でご実家は物が
落ちるなどはあったものの大きな被害は無かっ
たとのことです。ご心配ありがとうございまし
た。クラブの皆様によろしくとのことです。

・合　計　	15,000円　・スヌーピー　3,670円

・累　計				468,052円

米山奨学会より青木　宏カウンセラーへ感謝状	

４月のお祝い事	 おめでとうございます
＜会員誕生記念＞　清水光朗さん　
＜結婚記念会員＞　藤澤克彦さん　南　信行さん　
　　　　　　　　　中島　勉さん　瀧澤　聡さん　��
＜夫人誕生記念＞　宮川晴子さん　竹重博子さん　
　　　　　　　　　瀧澤美雪さん

会	員	卓	話　太	田	裕	志さ	ん

「保険の変身力」～保険の入口と出口～

2003年にこの業界に飛び込み
まして、今年で21年目に入ります。
日々の研修ですとか商品もさるこ
とながら保険業法の改正など厳
しい業界になってきていると感じ
ております。ただ保険商品は非常
に大好きなもので、保険でしか
扱えない金融商品など、保険で

しか出来ないこともあります。一般的に「お家に継ぐ
高い買い物」と言われていて、また、セールスにつ
きましては、形のない商品をお客様に販売していく
中でセールススキルが求められると業界では言われ
ております。
保険業法でも2016年に改正があり、情報提供義

務と意向把握義務という二つの義務が法令化されて
います。お客様の意向をしっかりと把握する義務と
公的な補償を含めた公的保険（遺族年金や社会保
険など）を補うのが民間の生命保険であるというこ
とで、公的な保険も情報提供をしていかなければな
らない義務があります。
その中で、一般的な生命保険（お亡くなりになっ

た時の補償ですが）タイプが３つ定期タイプ・養老
タイプ・終身タイプです。定期タイプは読んで字のご
とく期間が定まっていてその期間を過ぎると１円も入っ
てきません。養老タイプは貯蓄傾向の高い日本人にとっ
て昭和60年くらいまでは日本は養老保険加入者がほ
とんどでした。貯蓄機能と死亡保障を兼ね備えた保
険です。終身保険は、満期の後ろをずっと伸ばした
長期の保険です。実体の形としては２種類です。
入口として何を目的として、どのくらいいつまで必

要とされるのかをしっかりと把握してお客様と摺合せ、
テクニカルな所を使ってなるべくお客様のコストを下
げていくことが必要なのかと思います。また、保険
会社によって最近はリスク細分化されておりまして、
煙草を吸われるか？血圧は、上は140以下、下が90
以下であるかどうか？BMI値18～27の間であるかど
うか？で保険料が4段階に分かれてきます。このよう
なこともご体況をお伺いして何が最善であるかをご
案内させていいただいております。
出口としてですが、万が一の事があった時にお受

け取りいただいたり、或いは保険の役割を終えて解
約されるタイミングだったりなどあるかと思いますが、
お客様によっては色々な状況が想定できます。保険
会社の規定によっても異なりますが、機能として変
換延長制度があります。体況関係なくタイプを変え
保険期間を後ろに伸ばします。ただ、保険料は異な
りますが。また、延長定期と言って満期を例えば60
歳から65歳まで延長します。65歳まで払ってきた差
額を責任準備金として支払ってもらいます。病状にも
よりますが保険期間が切れない様にする機能もあり
ます。保険を上手く活用することが大切かと思います。
お客様の利益を最優先して考えた場合、こういった
出口のこともしっかり考えて仕事に携わって参りたい
と思います。

青木カウンセラー、
二年間邱さんのサポート
お疲れ様でした。

５月３日　休　会
５月10日　休　会
５月17日　ゲスト卓話　高谷　慶太郎さん　　　
　　　　　（SOMPOひまわり生命長野支店）
５月24日　会員卓話　　小山　浩太郎さん
６月１日　ロータリーの森林(もり)例会
　　　　　＊５月31日の例会に振替

例　会　案　内


